



# No nos vamos a dejar, dice López Obrador

BENITO JIMÉNEZ  
Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió ayer que el reclamo de Estados Unidos y Canadá sobre el manejo de la energía en la Cuarta Transformación podría ser político, pero que su Gobierno no se va a dejar y defenderá a México.

“Si es una sanción de tipo político, nos vamos a defender. Yo tengo indicios que esto tiene que ver con los intereses creados porque se dedicaban a saquear a México y como se les puso un alto, empezaron a hacer trabajo en Estados Unidos y logran esto, pero si no hay razón, nosotros no vamos a quedarnos con los brazos cruzados”.

“Intuyo que es un asunto político”, dijo desde Palacio Nacional en la conferencia matutina.

El Mandatario subrayó que la política energética se define en México, no la imponen sus socios comerciales, y reiteró que el dominio del petróleo no está en negociación.

“Aclarar que podemos tener relaciones comerciales, pero las políticas las definimos en México. Nosotros no vamos a poner en negociación el dominio de México sobre el petróleo”.

“No se resignan y piensan que van a imponerse. No, nosotros no nos vamos a dejar”, agregó.

El Jefe del Ejecutivo

**Andrés Manuel  
López Obrador,**  
*Presidente de México*

/// Aclarar que podemos tener relaciones comerciales, pero las políticas las definimos en México. Nosotros no vamos a poner en negociación el dominio de México sobre el petróleo”.

anunció que pidió ayuda a Jesús Seade, actual Embajador en China, para que apoye en el conflicto con sus socios comerciales que señalan inconsistencias de México en el marco del T-MEC, al considerar que se prioriza a Pemex y CFE en el mercado energético en detrimento de las empresas privadas.

López Obrador consideró que hay quienes de tanto arrodillarse, se acostumbraron a agacharse.

“Ahora la agenda la establecemos nosotros, ahora gobernamos de acuerdo al plan de desarrollo que mandamos al Congreso y que se aprueba en el Poder Legislativo, no son las recomendaciones del Fondo Monetario Internacional, del Banco Mundial, ni de ningún Gobierno extranjero”, indicó.